
Registration 3h Nos ETCC 12

Geschrieben von MichaW - 14.01.2021 09:42

Moin,

ab sofort kann sich hier für den Lauf #7 (Samstag!) der ETCC 12 auf der Nos eingeschrieben werden. @Teamchefs, Link bitte abspeichern!

from now on you can register here for run #7 (Saturday!) of ETCC 12 at Nos. @Teamchefs, please save the link!

K.L.I.C.K.

Einschreibung möglich bis DONNERSTAG 28.01.2021, 20:00 Uhr
Subscription possible until THURSDAY 01/28/21, 8pm

Glück auf!

=====

Aw: Registration 3h Nos ETCC 12

Geschrieben von MichaW - 22.01.2021 11:59

Push

Moin,

ab sofort kann sich hier für den Lauf #7 (Samstag!) der ETCC 12 auf der Nos eingeschrieben werden. @Teamchefs, Link bitte abspeichern!

from now on you can register here for run #7 (Saturday!) of ETCC 12 at Nos. @Teamchefs, please save the link!

K.L.I.C.K.

Einschreibung möglich bis DONNERSTAG 28.01.2021, 20:00 Uhr
Subscription possible until THURSDAY 01/28/21, 8pm

Glück auf! http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/Screenshot_2021_01_22_115815.png

=====

Aw: Registration 3h Nos ETCC 12

Geschrieben von MichaW - 25.01.2021 11:39

MichaW schrieb:

Push

Moin,

ab sofort kann sich hier für den Lauf #7 (Samstag!) der ETCC 12 auf der Nos eingeschrieben werden. @Teamchefs, Link bitte abspeichern!

from now on you can register here for run #7 (Saturday!) of ETCC 12 at Nos. @Teamchefs, please save the link!

K.L.I.C.K.

Einschreibung möglich bis DONNERSTAG 28.01.2021, 20:00 Uhr
Subscription possible until THURSDAY 01/28/21, 8pm

Glück auf! http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/Screenshot_2021_01_25_113837.png

=====

Aw: Registration 3h Nos ETCC 12

Geschrieben von MichaW - 28.01.2021 09:53

Last Push

Moin,

ab sofort kann sich hier für den Lauf #7 (Samstag!) der ETCC 12 auf der Nos eingeschrieben werden. @Teamchefs, Link bitte abspeichern!

from now on you can register here for run #7 (Saturday!) of ETCC 12 at Nos. @Teamchefs, please save the link!

K.L.I.C.K.

Einschreibung möglich bis DONNERSTAG 28.01.2021, 20:00 Uhr
Subscription possible until THURSDAY 01/28/21, 8pm

Glück auf! http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/Screenshot_2021_01_28_094805.png

=====

3h Nos 2day

Geschrieben von Bordi - 30.01.2021 08:51

Hallo zusammen

Heute ist es soweit, wir fahren 19 Runden auf der Nordschleife. :woohoo:
Ich hoffe auf ein gutes und faires Rennen für alle.

Deshalb zur Erinnerung: :geedee:
Das Rennen kann in der ersten Kurve schon Mal entschieden werden aber es wird dort nicht gewonnen.

Lasst euch gegenseitig Platz und blockiert euch nicht unnötig.

Wenn ein Vordermann langsamer ist als ihr selber, dann wartet den richtigen Zeitpunkt zum Überholen ab.

Ein Ausflug ins Gröne oder sogar ein Einschlag in die Streckenbegrenzung kostet mit Sicherheit viel mehr Zeit und auch Nerven. :blush:

Ich wünsche allen Teilnehmern ein erfolgreiches Rennen. ;)

Grüße
Euer Bordi

Hello everybody

Today the time has come, we drive 19 laps on the Nordschleife. :woohoo:
I hope for a good and fair race for everyone.

So as a reminder: :geedee:
The race can already be decided in the first corner but it is not won there.

Give each other space and don't block each other unnecessarily.

If someone in front is slower than you are, then wait for the right time to overtake.

An excursion into the countryside or even a break in the boundary of the route will definitely cost you a lot more time and nerves. :blush:

I wish all participants a successful race. ;)

greetings
Your Bordi

=====

Aw: Registration 3h Nos ETCC 12

Geschrieben von CasparGTL - 30.01.2021 11:26

Yes master. :)

=====